

## Questions for RFP 1000222004

- a) What is duration of the project, 10 months? Is there a possible start date already fixed?  
The project is estimated to be completed over 10 months. An anticipated start date of August 1st 2020 is described in the RFP (see table under 6.7.3). Since that date will have passed by the time submissions are evaluated, a reasonable start date would be September 1st 2020 if the contract can be signed by both parties by that date. Note that as per the planned phases, the first two months pertain to acquiring the necessary materials and reference standards (see table under 6.7.3). We would prefer the Bidder commit to a date early in September to get the project moving. We are cognizant delays may occur and they should be communicated to the Project Authority as soon as possible.
- b) What is the total budget available? Is it \$79,100.00? Yes.
- c) I work at a public institution that imposes overhead on contracts. Do we have to consider the overhead as part of the expenses allowed by the bid or is there an extra sum to cover for institutional overhead. The amount of overhead to be charged will depend on whether the contract is a research or simple service contract. Our intention would be to publish results from the data obtained from this bid and this could make it a research contract (less overhead than service). The final terms will be established if the bid goes through. All expenses, including overhead costs must be included in the bid. Since our intention is to partner with the Contractor to publish the results in academic journals, I would agree it is a research contract. Credit would be given according to contribution to the project.
- d) Is there a possibility of discussing/adjusting the deliverables in relation to the budget posted if overhead has to be deducted from available funds? In particular, the number of biosensors used and or drugs tested, replicate points and how these are produced may need to be discussed. This will allow us to optimize the deliverables in relation to actual funds available for experiments.  
Yes, we can discuss specific parameters. The number of controls and test substances is firm, but others can be discussed to meet budget and time limitations.

Questions concernant la demande de propositions (DDP) n° 1000222004

- a) Quelle est la durée du projet? Est-ce 10 mois? Une date de début potentielle a-t-elle déjà été fixée?

Le projet devrait être réalisé en 10 mois. Dans la demande de propositions, la date de début prévue qui est indiquée est le 1<sup>er</sup> août 2020 (voir le tableau de la section 6.7.3). Comme cette date sera passée au moment de l'évaluation des soumissions, une date de début raisonnable serait le 1<sup>er</sup> septembre 2020 si le contrat peut être signé par les deux parties avant cette date. Il est à noter que, conformément aux phases prévues, les deux premiers mois sont consacrés à l'acquisition des matériaux et des étalons de référence nécessaires (voir tableau de la section 6.7.3). Nous préférierions que le soumissionnaire convienne d'une date au début du mois de septembre pour démarrer le projet. Nous sommes conscients que des retards peuvent survenir et qu'ils doivent être communiqués au responsable du projet dès que possible.

- b) Quel est le budget total disponible? Est-ce 79 100 dollars? Oui.

- c) Je travaille dans une institution publique qui impose des frais généraux sur les contrats. Est-ce que nous devons considérer les frais généraux comme faisant partie des dépenses autorisées dans le cadre de l'appel d'offres ou y a-t-il une somme supplémentaire pour couvrir les frais généraux institutionnels? Le montant des frais généraux à facturer dépendra de la nature du contrat, à savoir s'il s'agit d'un contrat de recherche ou d'un simple contrat de service. Notre intention serait de publier les résultats des données obtenues dans le cadre de cet appel d'offres, ce qui pourrait en faire un contrat de recherche (moins de frais généraux que de frais de service). Les modalités finales seront établies si la soumission est retenue.

Tous les frais, y compris les frais généraux, doivent être inclus dans la soumission. Comme notre intention est de nous associer avec l'entrepreneur pour publier les résultats dans des revues spécialisées, je dirais qu'il s'agit d'un contrat de recherche. Le mérite serait accordé en fonction de la contribution au projet.

- d) Y a-t-il une possibilité de discuter des produits livrables ou de les ajuster par rapport au budget affiché si les frais généraux doivent être déduits des fonds disponibles? En particulier, le nombre de biocapteurs utilisés ou de médicaments testés, les points de répllication et la manière dont ils sont produits peuvent devoir être abordés. Cela nous permettra d'optimiser les résultats obtenus en tenant compte des fonds réels destinés aux expériences.

Oui, nous pouvons discuter de paramètres spécifiques. Le nombre de substances témoins et de substances d'essai est définitif, mais nous sommes ouverts à discuter d'autres éléments afin de respecter les contraintes budgétaires et temporelles.

